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会議録

１ 委員会の決定について

前回の会議で決定した農業委員会、まちづくり委員会、若者議会委員会の

３委員会それぞれの所属メンバーについて、希望調査をもとに決定したこと

を事務局から説明した。

２ 委員長選出

各委員会で以下のとおり委員長を選出した。

３ 新城の未来について考えよう

委員会ごとに分かれ、アイデアを出し合った。以下は、アイデア出しの後

に各委員会から共有・発表された内容である。

会 議 の 名 称 令和５年度第３回新城市若者議会

開 催 日 時 令和５年６月７日（水）午後７時から午後９時まで

開 催 場 所 新城市役所４階会議室

会 議 の 内 容

令和５年度第３回新城市若者議会

・委員会の決定について

・委員長選出

・新城の未来について考えよう

・事務連絡

農業委員会 大谷 裕菜

まちづくり委員会 梅田 禅之助

若者議会委員会 菅沼 大輝

農業委員会

・新城市の未来について話し合った。

・農業従事者を支え、農業人口を増やしたい。

・市で作られているものを市外の人に知ってもら

う。関わってもらう。⇒まずは、市内から。

・農作物の加工品を作ってブランド化。加工品の方

がお土産になり、外に出やすい。

・小学校、中学校の給食に地元のものを使ってもら

うことで市内の人に知ってもらう。

まちづくり委員会 ・委員会の大まかな方向性について話し合った。
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・施設の活用またはインターネットの活用の方向性

で進めていくことに決まった。具体的な案は以下

のとおりである。

・様々な人が気軽に集まれる場所。見知らぬ人と自

然と仲良くなれる場所。

・近未来が体験できる場所。

・世代間交流によってみんなが健康に過ごしやすい

場所。ユニバーサルデザインやバリアフリーに配

慮する。

・最終的には「新城市といえばココ！」という場所

をつくりたい。

若者議会委員会

・新城市の未来について話し合った。

・市内外問わず、若者議会について知ってもらいた

い。

・若者議会の「堅い」などのイメージをなくした

い。

・若者議会を知ってはいても具体的な内容は理解し

ていないという人が多い。知ってもらうだけでな

く、理解をしてもらい、まちづくりが楽しいもの

であることを知ってもらいたい。普段からまちづ

くりについて話せるという習慣化を目指す。


